

Und immer ist Wert darauf gelegt worden, die Volksgemeinschaft, die hier in Marburg durch den aufgeschlossenen Sinn seiner Bewohner von jeher eine Stätte hatte, im Geist des Nationalsozialismus zu erweitern und zu vertiefen. Die zahlreichen jungen Menschen aus allen Gauen, die für kürzere oder längere Zeit in Marburg weilen, haben hier stets eine zweite Heimat gefunden. Darüber wird aber nicht vergessen, sondern mit dem Einsatz aller Mittel erstrebt, daß diese schöne Stadt die wahre Heimat aller Menschen ist, die für sie und in ihr schaffen und wirken.

